

# ながはま 見聞録

## Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介し、あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課(☎65-6504)までお知らせください。

### 12月16日(土) 華やかな光が夜を彩る

湖北支所西公園で「こほくイルミの広場」のイルミネーション点灯式が行われました。今年で6回目となるこのイベントは地域の皆さんの手づくりによる企画で、湖北の冬の風物詩として人気を集めています。

今年のテーマは“JUMP”。今後もこのイベントを発展させたいという願いが込められています。この日はダンスや音楽演奏、豚汁の振舞いも行われ、訪れた人の心も体も温めました。



### 12月16日(土)・17日(日) 設立から20年、多くの水鳥愛好家が訪れました

琵琶湖水鳥・湿地センターの20周年を記念し、湖北野鳥の会会長の清水幸男さんたちのトークセッションが行われました。ユーモアたっぷりのトークに、訪れた人たちから笑いが起こるなど大いに盛り上がりました。

また、お祝いとして足繁く通うお客さんからの赤飯や、野鳥センター職員からサプライズでケーキがプレゼントされました。

### 12月22日(金) 抜群のチームワークでジャンプ

長浜バイオ大学ドームで、チャレンジ・ザ・ロープジャンプ大会がありました。この大会は、各チーム3分間を2セット跳んで、合計回数を競います。

今回は、市内各小学校6年の代表31チームが参加しました。どのチームも掛け声を掛けるなどしてリズムを合わせ、普段の練習の成果を十分発揮して、素晴らしいチームワークでロープを跳んでいました。



### 12月24日(日) 長浜駅前がクリスマス一色に染まりました

えきまちテラス長浜とモンテクールが連携してクリスマスイベント「えきまちクリスマス」が開催されました。

ハンドメイド雑貨や飲食店などの50を超えるブースのマルシェや、合唱団のコンサート、ビンゴ大会などが行われたほか、サンタクロースが子どもにプレゼントを配るなど大賑わい。

この日は約5,000人が訪れ、大人も子どももクリスマスイベントを楽しみました。

### 長浜市公式 SNS

- 市民開放型Instagram「#みんなのちょびっく」をはじめました。長浜の催しや風景など、自慢の一枚をInstagramに投稿していただくと、市公式 Instagram アカウントで紹介。詳しくは市ホームページをご覧ください。
- 見聞録のイベントは市公式 Facebook ページでもさらに詳しく見るすることができます。



▲市ホームページ



▲長浜市ほっとにゆへす

### 1月7日(日) 新成人が決意を新たに

長浜ロイヤルホテル、木之本スティックホールの2会場で「新成人を祝うつどい」が開催され、1,089人が参加。新成人として一步を踏み出しました。

式典のオープニングには、地域おこし協力隊として活動中の声楽家 森屋結さんが歌を披露し、新成人の門出を祝いました。

長浜会場では山本伶さんと原田萌里さん、伊香会場では佐々木幸太さんと松本実樹さんが新成人の代表として誓いの言葉を読み上げ、成人としての決意を述べました。

第2部の「交歓の集い」では、新成人が企画した思い出の映像の放映やクイズ大会がわれ、新成人たちは当時を懐かしみながら、久々に再会した友人との会話に花を咲かせました。



### 1月9日(火)~11日(木) 笑顔で福まき、商売繁盛

豊国神社(南呉服町)で「十日戎」が開催され、出世や商売繁盛を願う多くの人々が参拝に訪れました。

10日の本戎では、宝恵駕籠行列が行われ、囃子や太鼓にあわせて「商売繁盛で笹もってこい!」という掛け声が響く中、福娘らが商店街などを巡行したほか、福餅まきなどが行われました。8日(月・祝)には、八木濱神社(八木浜町)でも「十日戎」が行われており、神社境内や市街地は今年一年の福をつかもうと多くの人で賑わいました。



### 1月14日(日) 長浜バイオ大学生が地域を盛り上げる

元浜町にあるパウビル1階で「地の酒フェスタ+脱出ゲーム」が行われました。長浜バイオ大学の学生が企画したイベントで、県内11酒造が出店。今年は同大学の学生が開発に携わった3銘柄も出品されました。

ジュースの糖度当てやまちなかを舞台とした謎解き「脱出ゲーム」など、子どもも楽しめる催しも盛りだくさん。訪れた人々は、滋賀の地酒を飲み比べ、ほろ酔い気分イベントを楽しみました。